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     ATA REUNIÃO ORDINÁRIA – GESTÃO 2023/2025 

 

Ao décimo oitavo dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da 

Secretaria Municipal de Educação, as nove horas, para a realização da 

REUNIÃO ORDINÁRIA do corrente mês. Estavam presentes os conselheiros 

Carolinna Chiapinni Bertosso, Severo Henrique Ortiz, Gabriel Duarte Valino 

Gliosci, Vinicius Gomes Pereira, Marcella de Cassia Jorge Lopes, Letícia Jovina 

Rodrigues Damasceno, Solange Estanislau dos Santos, Elias José da Silva, 

Katryn Aline de Oliveira Barbosa, Erika Valderice da Silva Nepomuceno, Luciana 

Ribeiro Silva, Everson Silva Albuquerque, Roberta Maria Bernardini de Castro, 

Rodrigo Brito, Camila Vicentini Pinheiro, Sônia Regina Mendonça, Tamara Costa 

e Silva e Paula de Campos Bueno. Ocupando a presidência deste colegiado, a 

conselheira Paula de Campos Bueno deu início a reunião acolhendo os 

conselheiros e informando a posse de todos os presentes que não puderam 

comparecer a reunião de posse desse pleno realizada em oito de dezembro de 

dois mil e vinte três. Deu continuidade, em cumprimento a pauta definida, 

apresentando as conselheiras e também supervisoras de educação, Carolinna 

C. Bertosso e Camila Vicentini Pinheiro que realizaram a apresentação do 

calendário letivo proposto pela Secretaria Municipal de Educação para o ano de 

dois mil e vinte e quatro. Em análise, esse colegiado recomendou a revisão do 

período de entrevistas com as famílias dos estudantes, transferindo-o para o 

final do mês de fevereiro, após o Dia da Família na Escola, a ser realizado no dia 
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24 de fevereiro, momento que em que deve acontecer a apresentação dos 

Projetos Políticos Pedagógicos a cada comunidade escolar, recomendação 

deliberada pelo pleno, compreendendo dessa forma, a importância de um 

período maior de contato entre a comunidade escolar anterior a realização das 

entrevistas. Recomendou ainda, que o questionário seja revisado e reformulado 

pelas unidades escolares, bem como, a sua aplicação otimizada, priorizando que 

os educadores tenham condições de levantar aspectos sociais e não 

meramente burocráticos, compreendendo a revisão como importante 

instrumento no levantamento de informações sobre os estudantes e 

mapeamento da rede municipal. Na observância, solicitou a inclusão do dia 

doze de agosto no referido calendário, Dia Nacional dos Direitos Humanos, 

instituído em quinze de maio de dois mil e doze, pela Lei Federal número doze 

mil seiscentos e quarenta e um. Com as devidas recomendações, o pleno 

aprovou, por unanimidade, o calendário letivo apreciado. A reunião 

prosseguiu com a apresentação realizada ela presidente, das notícias trazidas 

ao Conselho, através de email, sobre informações de atendimento e protocolo 

da Educação Inclusiva. Após discussões, o colegiado deliberou solicitar do setor, 

profissional para apresentação da estrutura de atendimento, demanda protocolos 

e plano de ações. Deliberou ainda, oficiar o setor de Projetos com o objetivo de 

conhecer os projetos desenvolvidos pela rede municipal. Em seguida, o pleno 

discutiu e definiu calendário anual de encontros, definindo por votação, que as 

reuniões acontecerão de forma presencial, às dezoito horas e trinta minutos das 

terceiras quartas-feiras dos meses de dois mil e vinte quatro. Sendo alterados 

apenas os meses que a data contemplar feriados ou pontos facultativos. Após 

discussão e concordância dos conselheiros presentes, definiu-se que os demais 
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assuntos citados na pauta serão abordados na pauta da próxima reunião 

ordinária em virtude da do tempo utilizado para apreciação e análise dos 

assuntos já tratados. Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, 

presidente desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e 

assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 18 de dezembro de 2023. 

 


